



S'il y a une activité qui a rencontré beaucoup de difficultés durant les deux confinements dans le secteur artistique, c'est bien celle du tatouage. En effet, les tatoueurs ne peuvent évidemment pas « tatouer à distance ». Installé depuis tout juste deux ans, Anthony d'Equilibrium Tattoo, shop situé à Cérans-Foulletourte (Sarthe), a mal vécu ces périodes d'inactivité. Le salon fêtait son deuxième anniversaire en novembre 2020 en plein confinement. L'artiste nous livre son témoignage.

« J'ai refait la peinture du shop, chose qu'on n'a pas le temps de faire quand on tatoue »

Durant les trois premières semaines de confinement, Anthony a connu en panne d'inspiration pour créer, à cause notamment du stress et du manque de liberté :

« J'ai vécu le premier confinement avec beaucoup d'incompréhension. On n'avait aucune idée de combien de temps cette situation durerait. Je me suis questionné sur l'avenir du shop. Puis j'ai fini par me motiver, en me disant que nous n'étions pas les seuls à l'arrêt. Je n'ai aucun employé, les dégâts ont été limités. »



« Porter des masques et des gants, on le fait déjà en temps normal »

L'artiste précise qu'il n'a pas pu générer de recettes, puisque ses produits ne sont pas à vendre. A l'issue du premier confinement, tous les rendez-vous ont été concentrés sur la période de l'été :

« On a fait une bonne reprise en septembre, jusqu'à ce qu'on nous assomme une seconde fois. Cette fois-ci, j'étais beaucoup plus en colère et moins compréhensif. Nous adoptions déjà un protocole sanitaire assez élevé par rapport à notre métier, nous avons dû le renforcer : une seule personne à la fois, donc plus d'accueil, et par conséquent, moins de clientèle. Ce n'est pas facile de s'adapter. On paye une vitrine, mais on travaille comme dans un local sans pignon sur rue. »



Anthony estime que tout le monde n'a pas été logé à la même enseigne. Il espère malgré tout pouvoir continuer à travailler. Le salon accueille sur rendez-vous. Le client doit venir seul et évidemment masqué.



Propos recueillis par Misa Isobel.

Crédits Photos : [Misa Isobel - Photographe.](#)

Informations sur Equilibrium Tattoo sur le [site Internet](#) ou via la [page Facebook](#)

Contact mail : equilibriumtattoo@orange.fr. Téléphone : 02 43 14 99 54.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)